

## 31 nuevos diáconos

El sábado 3 de noviembre, en la basílica de San Eugenio (Roma), el Prelado del Opus Dei confirió el diaconado a 31 candidatos de 13 países diversos; dos son de México.

15/11/2012

Los nuevos diáconos provienen de los fieles laicos del Opus Dei. Después de años de pertenencia a la prelatura y de realizar los estudios pertinentes, son invitados por el prelado a recibir las sagradas órdenes.

Su labor diaconal se desarrollará principalmente al servicio de los fieles de la prelatura y de las actividades apostólicas promovidas por ellos.

Los nuevos diáconos son:

Josemaría Fernández Cueto Gutiérrez  
(México)

Rodolfo Ricardo Valdés Chavarría  
(México)

Julio Paz Miguens (Argentina)

Peter Benedict Damian-Grint (Reino Unido)

Jorge Garaicoechea Tijero (España)

Andrej Pedro Rant Lesar (Argentina)

Andrew Patrick Soane (Reino Unido)

Onésimo Díaz Hernández (España)

Josh Núñez Valero (Nigeria)

Ernesto Yamaguchi Okuyama (Perú)

Juan José Salinas Medrano Ortiz  
(Argentina)

Neptalí José Balza Ayaach  
(Venezuela)

Juan Egurión Bidarte (España)

José Benigno Freire Salinas (España)

Jose María Chiclana Actis (España)

Keisuke Hazama (Japón)

Joaquín Rodríguez Mas (España)

Álvaro Cortés Márquez (España)

Adolfo Luis Qüerio Casas (Argentina)

Carlos López Villarejo (España)

Pablo Giner Peyra (España)

José María Torres López (España)

Javier Bujalance Fernández-Quero  
(España)

Jaime Abascal Martínez (España)

Mariano Carrillo García (España)

Álvaro Lino González Alonso  
(España)

Rubén Pereda Sancho (España)

José Carlos Fernández Duarte (El  
Salvador)

Anthony Pichay Sepulveda (Filipinas)

Stefan Matthias Mückl (Alemania)

Gerald Mwenyi Nalyanya  
Wabukenda (Kenia)

.....